

## COMMUNIQUÉ DE PRESSE

### **Le Conseil de l'ONUSIDA réitère l'importance de faire avancer la riposte au sida pour mettre fin à l'épidémie d'ici à 2030**

**GENÈVE, 6 juillet 2015**—La 36<sup>ème</sup> réunion du Conseil de Coordination du Programme de l'ONUSIDA a achevé ses travaux d'une durée de trois jours à Genève. Les discussions du Conseil étaient axées sur le renforcement de la riposte au sida dans le cadre du programme de développement de l'après-2015 et sur les progrès à réaliser dans l'élaboration de la Stratégie mise à jour et étendue de l'ONUSIDA pour 2016-2021.

Le Conseil a souligné la valeur des enseignements tirés de la riposte mondiale au sida, notamment ceux qui ont été tirés de l'approche de l'ONUSIDA en tant que seul programme commun coparrainé du système des Nations Unies, pour la transition des objectifs du Millénaire pour le développement vers le programme de développement de l'après-2015 et les objectifs de développement durable. Le Conseil a également salué les avancées concernant la mise à jour et l'extension de la Stratégie actuelle de l'ONUSIDA pour accélérer les investissements et les résultats au cours des cinq prochaines années afin de mettre un terme à l'épidémie de sida d'ici à 2030.

Pendant la réunion, qui s'est tenue du 30 juin au 2 juillet, les membres du Conseil ont reconnu la nécessité d'une action renforcée pour aborder la transmission du VIH parmi les personnes qui s'injectent des drogues. En vue de la Session extraordinaire de l'Assemblée générale des Nations Unies sur le problème de la drogue en 2016, le Conseil a adopté des décisions courageuses et appelé les États à élaborer et mettre en œuvre des politiques globales en matière de drogues qui respectent les droits humains, favorisent les résultats dans le domaine de la santé publique et sont documentées par des programmes de réduction des risques liés au VIH et aux personnes qui s'injectent des drogues.

Dans son discours d'ouverture, le Directeur exécutif de l'ONUSIDA, Michel Sidibé, a mis l'accent sur les opportunités à venir pour tirer profit des progrès réalisés dans la riposte au sida et mettre en œuvre l'approche ambitieuse relative à l'accélération. Si les objectifs d'accélération sont atteints d'ici à 2020, mettre fin à l'épidémie de sida sera possible à l'horizon 2030.

« La stratégie d'accélération sera un instrument essentiel pour briser la résistance du sida et mettre fin à l'épidémie en tant que menace de santé publique, » a déclaré M. Sidibé. « Le moment est venu de redoubler d'efforts. »

Des États Membres, des organisations internationales, la société civile et des organisations non gouvernementales ont assisté à la réunion, qui a été présidée par le Zimbabwe.

La réunion s'est achevée par une journée thématique sur le VIH dans les contextes d'urgence. L'objectif de la session thématique consistait à illustrer l'importance d'accorder une priorité beaucoup plus élevée aux populations touchées par des urgences humanitaires au sein des

stratégies, plans et activités relatifs au sida. De nouvelles données présentées lors de la session thématique ont estimé que sur les 314 millions de personnes affectées par des urgences humanitaires en 2013, 1,6 million de personnes – soit 1 sur 22 – vivent avec le VIH.

Le rapport du Directeur exécutif de l'ONUSIDA au Conseil et les décisions émanant de la réunion du Conseil figurent sur : [unaids.org](http://unaids.org).

[FIN]

### **Contact**

ONUSIDA Genève | Norha Restrepo | tel. +41 22 791 2511 | [restrepolopezn@unaids.org](mailto:restrepolopezn@unaids.org)

### **ONUSIDA**

Le Programme commun des Nations Unies sur le VIH/sida (ONUSIDA) guide et mobilise la communauté internationale en vue de concrétiser sa vision commune : « Zéro nouvelle infection à VIH. Zéro discrimination. Zéro décès lié au sida. » L'ONUSIDA conjugue les efforts de 11 institutions des Nations Unies – le HCR, l'UNICEF, le PAM, le PNUD, l'UNFPA, l'UNODC, ONU Femmes, l'OIT, l'UNESCO, l'OMS et la Banque mondiale. Il collabore étroitement avec des partenaires mondiaux et nationaux pour mettre un terme à l'épidémie de sida à l'horizon 2030. Pour en savoir plus, consultez le site [unaids.org](http://unaids.org), et suivez nous sur Facebook et Twitter.